

INDONESIA SATU

Mari Kita Kuatkan Keimanan dan Solidaritas Sesama Mahasiswa

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

May 4, 2021 - 12:07



Image not found or type unknown



PANGANDARAN JAWA BARAT - Di tengah pandemi covid-19 ini, mari kita kuatkan keimanan dan solidaritas sosial sesama mahasiswa, " kata ketua kader Aswaja PC Pergunu Pangandaran, Tian Kadarisman, seuasai gelar ramadhan sosial bertempat di ponpes banihusen Wonoharjo, Senin 03/05/2021.

Rangkaian acara diawali dengan bersholawat, Santunan kepada anak yatim, Tausiyah dan Buka Puasa Bersama.

Dalam kegiatan ini turut hadir Ketua PC PERGUNU, PC PMII Pangandaran, Aliansi Mahasiswa (ALAM) Cigugur, Ikatan Mahasiswa Langkaplancar (IKMAL), Forum Mahasiswa Cimerak, Mahasiswa Parigi (MASAGI) dan puluhan santri.

Dikatakan Tian bahwa, kader Aswaja PERGUNU kab Pangandaran sangat berterimakasih kepada seluruh tamu undangan dan panitia yang ikut mensukseskan, sehingga kegiatan ini berjalan lancar dan tentu dengan menerapkan protokol kesehatan.

Dengan diselenggarakannya kegiatan ini, kami bermaksud untuk mempererat tali silaturahmi antar sesama kader aswaja dan para senior, yang kemudian untuk menumbuhkan jiwa sosial bagi kader aswaja Pergunu, " kata Tian.

Menurutnya, di bulan suci Ramadhan ini, mari kita terus berlomba lomba dalam kebaikan, dan mari kita tingkatkan ibadah dan beramal soleh, ya karena selain kita harus terus berdzikir, dan berpikir kita pun harus beramal soleh, " tandasnya.

Sementara, Ketua PC Pergunu Kabupaten Pangandaran, Noval Muhajir Taufiqrohman S.Pd.Gr mengatakan, saya sangat bangga kepada kader Aswaja Pergunu Kabupaten Pangandaran karena sampai saat ini masih bisa terus progresif dalam setiap gerakannya.

Kader Aswaja harus bisa terus progresif dan terus menjaga kekompakan dengan baik, ya, karena dengan memperkuat silaturahmi, itu bisa jadi modal utama persatuan.

Silaturahmi ini pun bisa menambah kreativitas, memunculkan ide dan gagasan akan mempercepat kemajuan sehingga kita akan lebih kuat dan cepat dalam menyebarkan ideologi islam ahlussunnah wal jama'ah Annahdliyah, " katanya.

Agenda silaturahmi ini harus benar-benar dihidupkan, kita rajut kembali satu per satu semua kalangan, agar menjadi satu kesatuan yang utuh dan kuat karena dalam melaksanakan kegiatan ini dapat menumbuhkan rasa memiliki, rasa cinta dan rasa kepekaan sosial terhadap sesama, " paparnya. (Anton AS)